



Regierungsratsbeschluss vom 03. November 2015

Gesamterneuerungswahl des Verwaltungsrates der Universitären Psychiatrischen Kliniken Basel (UPK) für die Amtsperiode vom 1. Januar 2016 bis 31. Dezember 2019

P151683

1. Für die Amtsperiode vom 1. Januar 2016 bis 31. Dezember 2019 werden in den Verwaltungsrat der Universitären Psychiatrischen Kliniken Basel (UPK) gewählt:

Konrad Widmer, Verwaltungsratspräsident, bisher
François Ferrero, bisher
Ralph Lewin, bisher
Cornelia Oertle, bisher
Katja Schott-Morgenroth, bisher
Otto Wyss, bisher

Begründung

Der Verwaltungsrat der Universitären Psychiatrischen Kliniken (UPK) wird gemäss § 6 des Gesetzes über die öffentlichen Spitäler des Kantons Basel-Stadt (ÖSpG) durch den Regierungsrat, unter Berücksichtigung der für die Leitung eines Spitals erforderlichen Qualifikationen, gewählt. Für die zweite Amtsperiode vom 1. Januar 2016 bis 31. Dezember 2019 hat der Regierungsrat den bisherigen Verwaltungsratspräsidenten Konrad Widmer wiedergewählt. Ebenfalls wiedergewählt wurden die fünf bisherigen Verwaltungsratsmitglieder François Ferrero, Ralph Lewin, Cornelia Oertle, Katja Schott-Morgenroth und Otto Wyss.

